

Boletín de prensa 003  
Senador Alex Flórez Hernández

## Senador Alex Flórez denuncia dos nuevos casos de falsos positivos en el departamento de Sucre y vínculos de algunos miembros de Policía con el Clan del Golfo

- Informó estará hablando de cada caso en las próximas plenarias del Senado de la República.
- Junto con el de Chochó, ya serían tres casos de falsos positivos en el departamento de Sucre en los últimos dos años.
- Estos graves hechos están relacionados con los posibles vínculos de la Policía de Sucre con la organización delincriminal "Clan del Golfo".

**27 de septiembre 2022** | El senador de la coalición Pacto Histórico, Alex Flórez Hernández, denunció nuevos casos de falsos positivos en Sucre que revelarían un actuar sistemático por parte de la Policía de esta región y los nexos que tendría con el Clan del Golfo.

"Hace unas semanas presenté unas denuncias que dieron como resultado la captura de 11 miembros de la fuerza pública por el asesinato de tres jóvenes en el corregimiento de Chochó. Lamentablemente este no es un hecho aislado, sino que hemos encontrado y realizado una serie de investigaciones a través de denuncias presentadas por ciudadanos, que demuestran eventos sistemáticos que han ocurrido en el departamento de Sucre en los últimos dos años" indicó el senador Flórez.

Según información a la que el legislador tuvo acceso y a las declaraciones de algunos testigos, el 5 febrero de 2021, en el municipio de Majagual – Sucre, Arley Povea Ramos, de 24 años, fue asesinado a manos de la Policía Nacional y fue reportado como una baja de combate por enfrentamiento.

### Información para periodistas:

**Wilmar Giraldo Bedoya**

✉ [wilmar-gb@hotmail.com](mailto:wilmar-gb@hotmail.com)

☎ 322 517 4004

[www.alexflorez.co](http://www.alexflorez.co)

Asimismo, el 29 de junio del año en curso en el municipio de Betulia del mismo departamento, se presentó un nuevo caso del que fue partícipe el coronel (r) e imputado por la Fiscalía por el asesinato de tres jóvenes en el corregimiento sincelejano de Chochó, Benjamín Núñez. Allí, producto de un atentado contra la Policía Nacional, se despliega un operativo policial que da lugar a una serie de allanamientos ilegales y Núñez en un acto claro acto de xenofobia intimidó (le puso el arma en la boca), amenazó, golpeó, torturó y violentó a la esposa del presunto sospechoso que disparó contra el policía, y que posteriormente apareció muerto en un basurero.

Adicionalmente, el senador Alex Flórez se refirió a un caso irregular por el que fueron destituidos e inhabilitados cuatro policías por la pérdida de 22 fusiles de los que no se conoce su paradero y que al parecer estarían en manos de la organización criminal Clan del Golfo. Asimismo, denunció que hasta la fecha no hay capturados por este hecho a pesar de que se conoce las personas involucradas.

"Por estos hechos alarmantes que reúnen tres falsos positivos en los últimos dos años en el departamento de Sucre y los hechos que vincularían a miembros de la Policía con otros miembros del Clan del Golfo con la venta de fusiles y cartuchos; solicito a la Fiscalía y a la Procuraduría General de la Nación que hagan las investigaciones respectivas" concluyó el senador.

**Información para periodistas:**

**Wilmar Giraldo Bedoya**

✉ [wilmar-gb@hotmail.com](mailto:wilmar-gb@hotmail.com)

☎ 322 517 4004

[www.alexflores.co](http://www.alexflores.co)